Werdenbergschule Trochtelfingen

Vorstellung Sarah Leibfritz, Lehrerin an der Primarstufe

Mein Name ist Sarah Leibfritz und ich bin dieses Schuljahr, 2022/23, wieder aus der Elternzeit an die Werdenbergschule zurückgekommen. Mit meinem Mann und unseren Zwillingen lebe ich im schönen Sonnenbühl.

Ich freue mich nun wieder sehr auf die vielfältigen Aufgaben an der Schule, gemeinsam mit meinen Kolleginnen und Kollegen. Besonders freue ich mich natürlich auf die Zusammenarbeit mit den Schülerinnen und Schülern und den Eltern. Die Arbeit an der Schule ist immer sehr spannend und auf jeden Fall wird es nie langweilig. Ich wünsche uns allen am Schulleben Beteiligten eine schöne und erfolgreiche Zeit, viel Gesundheit, Motivation und Geduld bei allen anstehend Aufgaben!

Herzliche Grüße,

Sarah Leibfritz

